

Basel

Basellandschaftliche Zeitung

Samstag, 26. Oktober 2019

Basel Area hat Innovationspark nun auch im Jura

Dritter Standort Der Switzerland Innovation Park Basel Area dehnt seinen Wirkungskreis in den Kanton Jura aus. Er hat gestern in Courroux, das sich gleich neben dem jurassischen Hauptort Delémont befindet, seinen dritten Standort eröffnet nach Allschwil und Basel.

Beim Ableger im Jura ist der Fokus auf die Sparten Medizintechnik, Gesundheitstechnologie, digitale Gesundheit und industrielle Transformation gerichtet. Er bietet eine Nutzfläche von 1200 Quadratmetern. In den Ausbau der beiden Stockwerke werden 1,6 Millionen Franken investiert, die Arbeiten für die erste Etage starten im kommenden Jahr. Die ersten Nutzer sind bereits eingezogen.

Für Basel Area Swiss, welche die Parks in Allschwil, Basel und Courroux managt und betreibt, ist der neue Standort ein Meilenstein. «Für uns hat sich ein Kreis geschlossen», erklärt Präsident Domenico Scala. Der Switzerland Innovation Park Basel Area sei nun in allen drei Trägerkantonen, für die sie Innovationsförderung und Standortpromotion betrieben, mit einem Standbein vertreten, so Scala weiter.

Der Innovation Park Basel Area ist einer von fünf Standorten des nationalen Innovationsparks. Für den Kanton Jura ist das neue Projekt bedeutend. Dieses haben die Regierung sowie das kantonale Amt für Wirtschaft und Arbeit von Beginn weg unterstützt und die Realisierung vorangetrieben. «Damit kann die jurassische Wirtschaft stärker ausstrahlen, unsere Industrie kann ihre Qualität und ihr Fachwissen besser zur Geltung bringen», sagte der jurassische Regierungspräsident, Jacques Gerber, am Eröffnungsanlass. (stz)